

先日、富山県の担当の方から連絡が入りました。

その内容は、本校生徒会が「地域の環境美化に貢献した団体として、2020年度の環境大臣表彰」に、県内から選ばれたとのことでした。

大変名誉なことで、喜び合いたいと思います。

7月4日（土）の朝刊にも掲載され、県内4団体のみで、中学校は井波中学校1校のみということです。

受賞の対象となった主要活動は「井波地域ボランティア清掃」であり、本活動は昭和57年から続いているもので、今年で38回目となります。この活動は、学校付近の場所をグループ単位で清掃するもので、バス停や歩道の掃き掃除、側溝の砂上げなど、多岐に渡ります。

環境美化を必要とする個所を、下見したり、話し合ったりしながら、生徒自らが環境美化活動に主体的に取り組んでいるものであり、長らく脈々と受け継がれてきたところが評価されました。

昭和時代から平成時代を経て、令和時代に表彰されるとは、感慨深いものがあるばかりではなく、本表彰をいただくまでの道のりと関わりの尊さに思いをはせるのです。

「徳を積む」学校として、この上ない賞をいただき、感謝に絶えません。

本当にありがとうございました。